

Les lycéens de Frantsesenia sensibilisés aux discriminations

La compagnie Le Trimaran s'est produite, jeudi 23 septembre, au lycée Frantsesenia, devant les classes de seconde, auxquelles elle a présenté son spectacle « Graine de supporters », conçu par l'auteur Stéphane Tournu Romain autour des différentes discriminations. Face aux lycéens, avec des messages clairs, les membres de la compagnie ont vite transformé la scène en échange après que certains jeunes les ont rejoints pour des saynètes autour de l'homophobie, du racisme ou de l'antisémitisme et même du sexisme.

Langage des ados

Les comédiens se sont exprimés avec le langage des ados sur l'ensemble de ces thématiques, le but étant de les amener à prendre la parole. Christophe Cousteix, le Monsieur Loyal de ce spectacle, et les autres membres de la compagnie ont aidé les lycéens à prendre conscience que l'acceptation passive de certains actes entraîne parfois des conséquences graves.



Membres de la compagnie Le Trimaran et lycéens sur scène. DR

L'ensemble des jeunes a participé d'une façon active à cette action, sous le regard bienveillant de leur conseillère principale d'éducation, Maider Ourthiague. Cette représentation était organisée grâce au concours de la Dilcrah, du ministère chargé des Sports, du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine et de l'Union nationale des footballeurs professionnels.

P.C.

Renseignements sur www.letrimaran.com